

# Marco y Puig visitan los proyectos de la UPV para mejorar el barrio Crèmor - Levante de Castelló - 30/11/2016

## Marco y Puig visitan los proyectos de la UPV para mejorar el barrio Crèmor

Alumnos de arquitectura de la Politécnica elaboran trabajos para mejorar su integración con la ciudad

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, y el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, visitaron el lunes los proyectos elaborados por un centenar de estudiantes de la Escuela de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia (ETSA-UPV) para desarrollar una conexión urbana de alta calidad entre el ba-

rrío Crèmor y su entorno con el resto de la ciudad.

Los alumnos del Taller 1 del Departamento de Proyectos Arquitectónicos de la UPV están desarrollando durante todo el curso un trabajo de diagnóstico, análisis y propuesta para mejorar el barrio de Crèmor y su integración con la ciudad, conseguir la recuperación paisajística y medioambiental del cauce del río Seco y resolver los conflictos que se derivan de su encaje en la ciudad construida, con el objetivo de propiciar un modelo de desarrollo más sostenible y adaptado a los actuales estándares de calidad de vida.

Marco y Puig recorrieron la ex-

posición de maquetas y planos acompañados del rector de la Universitat Politècnica de València, Francisco Mora; el coordinador de Urbanismo del Ayuntamiento de Castelló, Fernando Calduch; los profesores responsables de este taller de arquitectura y el presidente del Colegio de Arquitectos de Castelló, Jaime Prior. Tanto la primera edil como el presidente de la GVA alabaron la calidad de los trabajos realizados por los estudiantes de arquitectura y han hecho hincapié en la importancia de involucrar a la universidad en el desarrollo del territorio, y, en este caso concreto, de la ciudad de Castelló, según fuentes



Prior muestra las maquetas a Puig y Marco. LEVANTE-EMV

municipales.

La alcaldesa explicó que este «proyecto encaja con el micro urbanismo que se pretende impulsar desde el Gobierno municipal para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas» y detalló que

el nuevo Plan General quiere redefinir esta zona «como una conexión urbana de alta calidad entre el casco de la ciudad y la zona universitaria cobrando especial importancia la presencia del río Seco y sus riberas».